



## **Futur quartier des Cherpines : nous aurait-on menti ?**

En 2011, le peuple genevois acceptait, à une courte majorité, le déclassement des terrains des Cherpines pour y construire 3'000 logements. Le sacrifice de ces terres arables au profit d'habitations était accompagné de belles promesses électorales... Un écoquartier, des espaces publics agrémentés de verdure, des écoles ou encore une zone sportive répondant aux nouveaux besoins. 10 ans ont passé, les plans directeurs ont fait place aux plans localisés de quartier. Quels constats en tirer à ce jour ? D'écoquartier nous sommes malheureusement arrivés à un quartier où le nombre des 3'000 logements a largement été revu à la hausse. Les espaces urbains sont régulièrement oubliés dans les projets soumis aux différents concours. La végétalisation prévue est trop souvent lacunaire. Enfin la zone dédiée aux sports, aux loisirs et à la culture se fait grignoter de façon alarmante. Soit parce que des terrains ne seront pas libérés de leurs occupants ou alors parce qu'il a été décidé d'y faire passer le tram en plein milieu. Notre parti s'offusque de cette situation et revendique que les engagements initiaux soient respectés ! Le PDC refuse d'opposer sport et culture, et de sacrifier les programmes élaborés jusqu'à présent par les élus depuis plus de 10 ans. Le sport et la culture font partie de l'ADN du PDC Plan-les-Ouates et nous continuerons à défendre ces domaines qui constituent des axes primordiaux d'une vie de quartier réussie.